



Michael Bloss wurde 2019 in das Europäische Parlament gewählt. Er ist Vollmitglied des Ausschusses für Industrie, Forschung und Energie und stellvertretendes Mitglied des Ausschusses für Umweltfragen, öffentliche Gesundheit und Lebensmittelsicherheit. Darüber hinaus ist er Mitglied der Delegation des Europäischen Parlaments in den Vereinigten Staaten von Amerika.

Er ist in Stuttgart aufgewachsen und ging an der Freien Waldorfschule Uhlandshöhe zur Schule. Herr Bloss hat einen Bachelor-Abschluss in Internationalen Beziehungen von der Universität Dresden und einen Master-Abschluss in Globalisierung und Entwicklung von der School of Oriental and African Studies (University of London). Er war als Berater für die Entwicklungsgruppe der Vereinten Nationen tätig und arbeitete von 2014 bis 2018 für Ska Keller im Europäischen Parlament.

Bloss trat 2008 der Jugendorganisation der deutschen Grünen, der Grünen Jugend, bei und war in verschiedenen Funktionen aktiv, bis er von 2013 bis 2015 Sprecher der Federation of Young European Greens wurde. Bei Bündnis 90/Die Grünen war er Sprecher der Bundesarbeitsgemeinschaft Frieden & Internationale Angelegenheiten und ist Mitglied des Parteivorstandes seiner Heimatregion Baden-Württemberg.